

Sparkasse in Niederweimar präsentiert sich in neuen Räumen

Nach eineinhalbjähriger Bauzeit wurde der Neubau der Sparkasse im Gewerbegebiet Niederweimar fertiggestellt. Seit kurzem begrüßen Filialleiter Jannik Kraus und sein Team die Kundinnen und Kunden nun in den neuen Räumen im Fachmarktzentrum. Vorstandsvorsitzender Andreas Bartsch: „Unser alter Standort in der Weinbergstraße war in Ordnung, aber eben nicht mehr dort, wo viele unserer Kundinnen und Kunden wiederholt hinkommen. Das ist nun anders und für viele Menschen ist es schlicht noch bequemer geworden, wenn sie vor oder nach dem Einkauf direkt noch bei uns reinschauen können“.

Die Sparkasse investierte mehr als 300.000 € in die neue Geschäftsstelle. Privatkunden-Vorstand Sebastian Finck: „Die Filiale ist gleichermaßen komfortabel und modern für unsere Kundinnen und Kunden wie für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wir haben diskrete Beratungsräume, einen offenen Servicebereich, einen Kaffeeautomaten im Wartebereich und einen hellen Selbstbedienungsbereich mit zwei Geldautomaten, einer davon mit Ein- und Auszahlungsmöglichkeit. Und die Filiale ist komplett barrierefrei gebaut“.

Für den Vorsitzenden des Verwaltungsrates der Sparkasse, Landrat Jens Womelsdorf, ist „der Neubau ein weiterer klarer Beleg der Sparkasse, in der Fläche und damit in unserer Region präsent zu sein und zu bleiben“.



Foto (Sparkasse) v. l. n. r: Torben Weber, Andreas Ettrich, Wladislaw Reifschneider, Markus Herrmann, Andreas Bartsch, Jens Womelsdorf, Dr. Karoline Kahl, Sebastian Fink, Jannik Kraus, David Hoos